



Flip et Flap regardent à nouveau la carte de Grand-papa.  
Le trésor ne devrait plus être loin.  
Alors qu'ils croient s'en approcher, ils rencontrent  
un renard à l'air dépité.

« Bonjour, dit Flip. Ça ne va pas ?  
— Je m'ennuie, dit le renard en soupirant.  
— Et pourquoi tu t'ennuies ? demande Flap en le regardant.  
— Parce que je n'ai pas d'amis. Les autres ont peur de moi.  
Pourtant je ne mords pas.  
— Nous, on veut bien être tes copains, lancent les deux  
ratons laveurs, d'une seule voix.



— C'est vrai ?  
— Parole de raton.  
— Merci les amis. »